



### Stimmungsvoller Rundgang durch den Ortskern

Ober-Roden (NHR) IGOR, die „Interessengemeinschaft lebenswerter Ortskern Ober-Roden“, lud am Sonntagnachmittag zu einem Rundgang durch den fränkischen Rundling, wie der Ortskern auch genannt wird. Rund 100 interessierte Bürger brachten ihre Laternen mit und lauschten den Versen und Texten in Mundart, vorgetragen von Ortskernführer Reinhard Berker. Dabei durchwanderte die Gruppe die ehemalige Grabenanlage und genoss die letzten weihnachtlich illuminierten Häuserdekorationen, Vorgärten und Innenhöfe. IGOR erkor 2013 zum Jahr des fränkischen Rundlings und überreichte den zahlreichen Zuhörern die ersten „Rundling-Münzen“ zur Erinnerung an diese gelungene Veranstaltung. (Foto: NA)